
Ce qui me rend heureuse,

c'est de voir comment on

peut sortir

progressivement de son

propre piège, en

comprenant mieux ses

conditionnements et ses

habitudes. C'est de voir

davantage que je peux

avoir du plaisir et de la

joie, en donnant, et pas

uniquement en recevant.

Irina 34 ans Gentilly
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